

ぴーすチーム（2歳児）が毎日水やりをしてくれたきゅうりが、こんなに大きくなりました！！



待ちに待った収穫です！代表してぴーすチームのお友達に給食の先生の所まで持って行ってもらい、美味しく調理をお願いしました。（※給食で食べたのは別の物です）



✨七夕の集い✨

七夕のお話を、先生が分かりやすくパネルシアターでしてくれました。真剣にお話を聞いていた子ども達の背後から突然神様が登場すると、一気に固まる子ども達👉ちょっぴり怖かったようです 🧚‍♂️



集いの後に、織姫と彦星の目と口を貼ってかわいく仕上げて笹に飾りました。この日は自分の笹を嬉しそうにお家に持って帰った子ども達です！



七夕飾りの前ではい！ポーズ！！



この日の給食と午後のおやつは七夕仕様で、見た目にも楽しく大満足の子も達でした 🍡



みんな大好き、ままごとコーナーが登場！！



お料理を作ったり、「いただきます！」と挨拶をして食べたりとても楽しそう！
お母さんの作る様子などをちゃんと見ているんだなあーと感じました 😊



か



寒天で感触遊び！！すまいるチームさんは、恐る恐る手を伸ばし警戒モードでしたが、徐々に楽しさが分かってきて、ニコニコ笑顔がたくさん見られました 🍌



びーすチームさんは、最初からもう大胆に遊び始め、手で十分に感触を味わった後は、型抜きをしたり、透明の容器に入れて「どうぞー！」「みてみて！」と言いながら先生に見せに行ったり、とっても楽しそうでした！

